



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4102

17/11/2016

8649

**AUTOR/A:** DE FRUTOS MADRAZO, María del Rocío (GS)

#### **RESPUESTA:**

La variante exterior de Ourense de la LAV a Galicia no es un proyecto al que el Gobierno haya renunciado, estando por lo tanto la actuación planificada en el escenario plurianual de inversiones.

Con horizonte 2019, ADIF AV pretende poner en valor la infraestructura construida permitiendo minorar los tiempos de viaje de acceso a Galicia, mediante la puesta en explotación de una primera fase con acceso a través de tercer carril desde Taboadela hasta Ourense, a través de la preceptiva adecuación de la infraestructura existente.

De hecho, el compromiso con la Variante exterior de Ourense ha sido reiterado en diversas intervenciones del Ministro de Fomento.

Madrid, 8 de junio de 2017